



つるせ台だより



寄り添ってあたたかく包み込む教育

— 子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学びあう活力のある学校 —



1学期、力を大きく伸ばしました!

梅雨が明け、猛暑の日が続くこの頃ですが、子どもたちは集中して学習に取り組んでいます。どの学級でも子どもたちは目を輝かせて1学期のまとめをしています。

子どもたちは、この1学期、学校の教育目標に向かって大きく力を伸ばしました。

【思いやりのある子】

友達に笑顔で挨拶できる子が増えました。新しい学級で新しい友達と仲良く楽しく生活することができました。誰かが困っているとそっと手を差し伸べる思いやりのある子がたくさんいました。優しい行動、相手を尊重する態度は、つるせ台小の子どもたちの特長です。挨拶が素晴らしいのも相手を尊重し、大切にできるからだと思います。

【よく考える子】

どの授業でも集中して真剣に取り組む姿が見られました。教師の話をよく姿勢でしっかりと聞いていました。友達との交流では、笑顔で楽しそうに取り組み、話し合ったことをもとに自分の考えを広げていました。知的好奇心が旺盛で、学ぶことを楽しんでいる子がたくさんいます。読書に親しむ子もたくさん見られました。

【がんばる子】

自分の目標に向かって進んで挑戦し、達成感や成就感を味わっていました。授業のめあてに向かって粘り強く取り組む子がたくさんいました。体育の授業では、なりたい自分をめざして、一生懸命に運動するたくましい子どもの姿が見られました。



算数科授業研究会で確かな学力を

1学期、子どもたちが大きく力を伸ばせたのは、保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。夏休みの35日間、ご家族でよい時間をお過ごしください。

生成AIの利用に配慮を

児童が生成AIを利用する際は、保護者の確認と指導が必要です。作品づくりの補助に生かす等児童の個性や創造力とのバランスのとれた活用をお願いいたします。特に、夏休みの作品に生成AIで作ったものは応募できません。ご理解とご協力をお願いいたします。

ヘルメットの着用、増えてきました!

保護者の皆様のおかげで児童のヘルメット着用率が上がってきました。

夏休み中は、自転車に乗る機会が増えます。

「自分の命は、自分で守る」ことを確認し、「ヘルメットをかぶるとかっこいいね。」

等の声かけを引き続きお願いいたします。



「ありがとう」の気持ちを言葉で伝える子に

つるせ台小の子どもたちは、地域のあたたかい見守りの中ですくすくと育っています。1学期の自分を支えてくれたみなさんへ「ありがとうございます。」の言葉と共に感謝の気持ちを表せるといいですね。感謝の心は、誰にも等しく大切なものです。





つるせ台っ子のキラキラ発見！

～夢に向かってみんなで進もう！～



みんなで買い物、楽しいね！

～誕生日会に向けて～ **ひまわり学級**

12日(水)にひまわり学級が誕生日会で使うホットケーキの素などを買いにアコレ鶴瀬西店に出かけました。

自分たちが育てたジャガイモで売り上げたお金を財布に入れて、上手に買い物ができました。誕生日会も大成功でした！



図書館って楽しいね！

～鶴瀬西分館での体験学習～ **1学年**

13日(木)に1年生が富士見市立図書館鶴瀬西分館で体験学習をしました。本校と西分館は、校舎内でつながっている全国でも珍しい施設です。その利点を生かして、これからも読書に親しみ、図書館を活用してほしいと思います。



親子除草ありがとうございました ～家庭・地域の皆様と共に美しい学校を～ **全学年**

6日(木)に今年度初めての親子除草がありました。たくさんの保護者・地域の皆様にご参加いただきました。子どもたちは、保護者の皆様の力を借りながら、一生懸命に草を取っていました。額に光る汗がととても爽やかでした。あらためて学校が皆様の手で支えられていることを実感しました。今後ともあたたかいご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度埼玉県硬筆展覧会で素晴らしい成績を収めました！ **全学年**

本校から硬筆展覧会に出品された作品が多数入選しました。おめでとうございます。

○人間東部地区審査会

【優良賞】

1年	
2年	
3年	
4年	
5年	
6年	

【特選賞】

1年	
2年	
3年	
4年	
5年	
6年	

【推薦賞】

1年	2年	3年	6年
----	----	----	----

○埼玉県硬筆展覧会 中央展

優良賞	
特選賞	

つるせ台小ボランティアの皆様、いつもありがとうございます!

5分10分の短時間でもOKです。皆様のご参加、お待ちしております!



読み聞かせボランティア、ガーデニングボランティアの皆様、いつもありがとうございます

今年度は全学年で読み聞かせをしていただきました。子どもたちの真剣な眼差しが印象的です。親子除草でボランティアの皆様と一緒に学校の周りの植栽をきれいにさせていただきました。子どもたちの心がすくすくと育っているのは、皆様のおかげです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



つるせ台ひろば
スナック

七夕かざり



あたたかいご支援、ありがとうございました。



全学年 親子除草



1年生 公園で遊ぼう

3年生の書写や5年生の裁縫のお手伝いもありがとうございました。笑顔で学習できた子どもたち。ありがとうございました。

暑い中にもかかわらず、たくさんの方にご協力いただきました。本当にありがとうございました。この後もどうぞよろしくお願いいたします。

合唱部の暑い夏がやってきました♪

4・5・6学年

みんなで最高の思い出をつくりましょう

合唱部の練習が夏休みの演奏会やコンクールに向けてより一層熱を帯びてきています。子どもたちには、今までの練習をすべて発揮し、素敵な夏の思い出を自分たちでつくってほしいと思います。合唱部の保護者の皆様には、夏休み中の見守り等で大変お世話になります。

子どもたちの笑顔のためにこれからもどうぞよろしくお願いいたします。

